

# Entregan espacios rehabilitados en Guanajuato

Ferrero de México realizó adecuaciones en la escuela pública 10 de Mayo en La Yerbabuena y la cancha de futbol ubicada en la comunidad de La Concha

---

Redacción  
EL ECONOMISTA

---

EL PASADO viernes, Ferrero de México entregó dos espacios rehabilitados en el municipio de San José Iturbide en Guanajuato: La escuela pública 10 de Mayo en La Yerbabuena y la cancha de futbol ubicada en la comunidad de La Concha, como parte de su estrategia de responsabilidad social corporativa Compartir Valores para Crear Valor.

“Cuando llegamos a Guanajuato, lo

hicimos conscientes de la responsabilidad que tendríamos con la comunidad y del compromiso constante que tenemos por el cuidado del medio ambiente”, comentó Pietro Paolo Cornero, director general de Ferrero de México y Centroamérica.

“Desde el primer día, nuestro objetivo fue crecer como familia y contribuir con la comunidad. Lo hemos hecho poco a poco, primero con la planta de producción ubicada en este municipio, seguido del Centro de Innovación, después con proyectos

puntuales como el de Kinder + Sport, que promueve la actividad física para niños y jóvenes y que hemos puesto en práctica aquí en San José”, agregó.

Las acciones realizadas en la escuela pública 10 de Mayo, ubicada en la localidad La Yerbabuena, incluyeron la recuperación de muros y techos, ventanas, baños, entrega de mobiliario (bancas, pizarrones, escritorios) y la colocación de un juego didáctico para el área del patio, así como 150 libros para la biblioteca.

Por su parte, la rehabilitación de la



**El terreno** de la cancha fue trazado, nivelado y empastado. FOTO: CORTESÍA

cancha consistió en el trazado, nivelación y empastado del terreno, así como la construcción de tribunas en la periferia e instalación de malla ciclónica y baños.